



Publication de l'IFÉ relative à l'éducation des filles et des garçons

publié le 24/05/2017

Descriptif :

IFÉ - Éducation des filles est des garçons - paradoxes et inégalités.

Cette publication de l'IFÉ (Institut Français de l'Éducation) d'octobre 2016 analyse l'éducation des filles et des garçons : paradoxes et inégalités.

Elle traite du carcan du genre, des systèmes scolaires et préscolaires producteurs d'inégalités sexuées et propose une bibliographie.

Document joint

 [L'éducation des filles et des garçons : paradoxes et inégalités](#) (PDF de 894.1 ko)

Dossier de veille de l'IFÉ - n°112 - Octobre 2016.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.